

# *Des médecins cubains partent en République Arabe Saharaouie Démocratique soigner les victimes des inondations*

---



La Havane, 13 novembre (RHC).- Une petite brigade de médecins cubains, appartenant au contingent Henry Reeve, s'est rendue en République Arabe Saharaouie Démocratique où les campements de réfugiés ont été affectés par de récentes inondations.

L'ONU a recensé environ 90 mille sinistrés dont 25 000 ont perdu leurs foyers et, d'après la météo les pluies diluviennes pourraient durer jusqu'à dimanche.

Les médecins cubains du contingent Henry Reeve ont été présents dans diverses régions du monde pour soigner des sinistrés de catastrophes naturelles.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/75781-des-medecins-cubains-partent-en-republique-arabe-sahraouie-democratique-soigner-les-victimes-des-inondations>



**Radio Habana Cuba**